
Возьму за жизненное кредо
Какие мысли вынесли участники  с «Открытого микроф она с Президентом» в Витебске

Для некоторых ребят встреча с Гла
вой государства подарила не 
только огромное количество впе
чатлений. Студентка четвертого 

курса факультета компьютерных наук и 
электроники Полоцкого госуниверсите- 
та имени Е. Полоцкой Инна Ольховская 
делится эмоциями:

— Встреча с Главой государства была 
моей детской мечтой. Даже не верилось, 
что она может исполниться,- Но в нашей 
стране для молодежи нет преград, а с 
таким Президентом, как наш, честным и 
открытым к людям, тем более.

Итог этого знаменательного события 
еще предстоит осмыслить, отмечает Инна 
Ольховская:

— В ходе встречи я поинтересова
лась у Президента, как отличить в насто
ящее достаточно непростое время прав
ду от лжи.

Ответ — «Во-первых, понимать 
ситуацию и предмет. Во-вторых, 

не торопиться» —  возьму 
за жизненное кредо. Совет очень 
правильный и подходящий для 

всех ситуаций, особенно сейчас, 
поэтому, без сомнений, ему 

последую.

Если мы говорим о каких-то важных 
политических событиях, то, безуслов
но, нужно опираться на проверенные 
источники, государственные каналы — 
искать правду там, где она на самом 
деле есть.

Щ Быть человеком
и патриотом

Во время «Открытого микрофона» 
Президент раскрылся не только как лидер 
нации, но и как прекрасный человек, счи
тает будущий правовед, студент четвер
того курса Полоцкого госуниверситета 
имени Е. Полоцкой Никита Миронович. 
На встрече он решил узнать, каким Алек
сандр Лукашенко видит идеального сту
дента:

— Ответ Президента подтвердил 
мои собственные мысли —  это должен 
быть человек с высокой нравственной 
позицией, искренне преданный своей 
Родине патриот. Как сказал Глава госу
дарства, идеала достичь невозможно, 
но стремиться нужно. Поэтому я ста
раюсь с каждым днем становиться луч

Общение с. Президентом завершилось приятной нотой. От студенческой 
молодежи Витебской области Александру Лукашенко подарили шахматы 
ручной работы, символизирующие историю Придвинья. Подарок — результат 
кропотливого труда работников и студентов кафедры декоративно
прикладного искусства и технической графики Витебского госуниверситета — 
Главе государства вручил председатель студенческой профсоюзной 
организации вуза Андрей Кротов:
— ■ Вез преувеличения скаж у, влож или  в него душ у и глубокую  идею .
В концепции подарка — история Придвинья, ведь у наг. особый кран. 
Постарались в каждой фигуре символично отразить сакральный смысл, 
народные образы, связанные с Витебским иНллоыо.

— Уровень общения с Главой госу
дарства в студенческие годы одно
значно даст молодежи мотивационный 
заряд энергии на несколько лет вперед. 
Услышать рекомендации, напутствия 
напрямую от Президента, который явля

ется мудрым наставником с огромней
шим жизненным опытом, — это, конечь 
но, очень здорово для подрастающего 
поколения.

По мнению Алексея Чуканова, моло
дежь осознает свою ответственность за 
родную страну:

— Самое важное, что у молодежи есть 
уверенность, и Глава государства это 
подчеркнул, что они — это и есть буду
щее нашей страны. Им принадлежит 
будущее. Каким оно сложится для всего 
нашего народа, зависит от их решений и 
поступков, в том числе уже сейчас.

Президент подчеркнул, 
что для молодежи самое 

главное — знание и труд. И это 
напутствие, уверен, ребята 
возьмут за свой главный 

жизненный посыл.
ше, развивать свои профессиональные 
качества.

По мнению самого Никиты, идеаль
ный студент — это личность, которая 
преуспевает во всех своих начинаниях:

— Он должен быть хорош в уче
бе, должен заниматься творчеством, 
наукой, спортом и везде стараться 
достичь максимальных результатов. Ну 
и, конечно же, важно, чтобы этот чело
век был патриотически настроен, всег
да желал своей Родине добра, мира и 
был готов защищать ее от недоброже
лателей.

Никита не скрывает, что хотел бы 
соответствовать данному образу и при
лагает к этому усилия. О своих достиже
ниях парень говорит скромно, хотя они 
есть. В прошлом году он завоевал в сво
ем вузе звание «Студент года», активно 
участвует в республиканских и област
ных юридических олимпиадах, обще
ственной жизни университета, зани
мается научной деятельностью, а также 
возглавляет футбольную команду юри
дического факультета ЛГУ.

Щ Лидер,
которому верят

2 сентября 2024 года, без сомне
ний, будет записано в историю Витеб
ского государственного университе
та им. П. М. Машерова, призналась 
на открытии «Открытого микрофона с 
Президентом» ректор вуза Валентина 
Богатырева:

—  Этот день мы, безусловно, запи
шем в историю Витебского государствен
ного университета имени П. М. Машеро
ва. Сегодня наши студенты, наша моло
дежь смогут задать вопросы Президенту. 
Президенту, которому мы верим, за кото
рым готовы идти.

За подтверждением своих слов рек
тор вуза обратилась ко всем участникам 
встречи: «Правда, ребята?» Ответом ста
ло громкое «Да!», дружно прозвучавшее 
в зале.

— Вашего слова здесь ждут. 
Каждый сидящий в зале и те, 

с кем мы общаемся на диалоговых 
площадках, в общественных 

объединениях и партиях, знают, 
что благодаря вам у нас мир.

Вы честно и открыто говорите, 
и даже на неудобные вопросы 

отвечаете честно.

В ходе «Открытого микрофона» 
Андрею Кротову довелось исполнить 
роль" модератора мероприятия, поэтому 
впечатлений у него особенно много:

уу уму.
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Особое внимание Валентина Бога- § 
тырева заострила на том, что встречи с § 
Главой государства все ждали с особым | 
нетерпением и трепетом:

На сегодняшний день все знают, что бла
годаря вам, вашим решениям у нас мир. 
Для нас большая честь провести это 
мероприятие. Большая честь, что в нашей 
стране есть такой Президент. Настоящий! 
Очень много сейчас политиков, которые 
ведут себя недостойно. Мы вами гордим
ся!

Щ Мотивационный 
заряд на будущее

— Встреча прошла в дружеской, 
доверительной атмосфере. Разговор 
был по-настоящему честным и откры
тым. Президент затронул очень мно
го глобальных вопросов об образова
нии, учебе, патриотизме, взаимоотноше
ниях в нашем обществе, возможностях 
роста для молодежи. Последняя тема 
мне показалась особенно близкой, ведь 
я, обычный деревенский парень родом 
из деревни Вороны Витебского района, 
сегодня находился рядом с Главой госу
дарства.

Это в очередной раз 
подтверждает, что в Беларуси 

для целеустремленных 
талантливых ребят открыты все 
дороги и каждый может достичь 

многого.
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